

CeBIT

## Neuer Ansprechpartner für Public Sector

**[27.07.2016] Andreas Grüber ist der neue Ansprechpartner für den Public Sector Parc der CeBIT. Grüber hat bereits am Ausbau zahlreicher Messen im In- und Ausland mitgewirkt.**

Andreas Grüber ist als Sales Director im CeBIT-Team unter der Leitung von Tessa Forsblad jetzt neuer Ansprechpartner für den Bereich Public Sector Parc. Wie der Veranstalter Deutsche Messe meldet, übernimmt Grüber das Aufgabengebiet von Gabriela Baulecke, die künftig im Bereich Key Account Management für die CeBIT Hannover tätig sein wird. Andreas Grüber ist seit dem Jahr 2002 bei der Deutschen Messe AG und hat in dieser Zeit am Ausbau internationaler Leitmessen im In- und Ausland mitgearbeitet. „Wir freuen uns, mit Herrn Grüber eine erfahrene Persönlichkeit mit fundierten Kenntnissen im Themenbereich der Digitalisierung öffentlicher Infrastrukturen für die zukünftige Entwicklung des Public Sector Parcs gewonnen zu haben“, sagt Marius Felzmann, Geschäftsbereichsleiter CeBIT. Der Public Sector Parc soll laut Veranstalter auf der CeBIT 2017 (20.-24. März, Hannover) die komplette Bandbreite innovativer IT-Lösungen und Anwendungen für den Einsatz in der öffentlichen Verwaltung und intelligenter Infrastruktur abbilden.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2017